
DICHIARAZIONE DEL SINDACO DI
FRANCAVILLA  su  quanto
avvenuto  al  Cimitero  San
Franco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Francavilla  Al  Mare,  11  luglio  2023.  I  carabinieri  della
Stazione di Francavilla al Mare coordinati dal luogotenente
Davide Di Sciullo, coadiuvati dagli uomini del Nor di Chieti e
del Gruppo Forestali hanno sequestrato, su disposizione della
Procura della Repubblica di Chieti, alcune aree del Cimitero
San Franco di Francavilla e limitrofe. Ne sono stata informata
dagli stessi carabinieri, nella mattinata di oggi.

Le indagini partono da una mia formale denuncia di alcuni mesi
fa, a seguito di segnalazioni. L’ipotesi di reato a carico del
gestore, il legale rappresentante della società Cimitero San
Franco, è quella di realizzazione di una discarica di rifiuti
anche pericolosi che venivano interrati all’interno dell’area
cimiteriale.

Volendo riassumere cronologicamente i fatti che hanno portato
al provvedimento di oggi, nella più chiara consapevolezza che
la magistratura farà il suo corso e solo al termine verranno
accertate le eventuali responsabilità a carico del gestore o
di  terzi  ancora  ignoti,  preciso  che  alcuni  mesi  fa  sono
arrivate segnalazioni in merito al presunto smaltimento non
corretto di rifiuti all’interno del cimitero.
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L’Amministrazione ha subito voluto vedere chiaro in questa
storia,  con  la  premura  di  verificare  la  fondatezza  delle
segnalazioni.  Il  provvedimento  di  questa  mattina  non
interferisce in alcun modo, al momento, né con la fruizione
del cimitero da parte dell’utenza, né con la sua gestione.
L’area in oggetto è infatti esterna sia alla zona in cui sono
attualmente  ubicati  loculi  e  cappelle,  sia  a  quella
interessata  dall’ampliamento  in  corso.

Gli inquirenti faranno il loro lavoro e sono certa che tutta
la vicenda verrà chiarita dalle indagini.

Luisa Russo, Sindaco di Francavilla al Mare

FINANZIAMENTO  SICUREZZA
URBANA.  Il  Ministro
dell’Interno firma il decreto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Progetto innovativo ammesso al finanziamento per l’anno 2022

San  Giovanni  Teatino,  7  luglio  2023.  “Il  progetto  da  noi
presentato – spiega il Comandante della Polizia Locale Cap.
Corrado Tomei – prevede un sistema innovativo di controllo del
territorio che sarà istallato ai varchi di accesso del nostro
Comune.
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Attraverso le telecamere di video sorveglianza  si potranno
controllare  tutte  le  targhe  degli  autoveicoli  che
transiteranno in entrata ed in uscita. Grazie ad un sistema di
alert che avvisa il passaggio di mezzi che hanno le targhe
inserite in una banca dati, condivisa e aggiornata con le
forze dell’ordine, quindi segnalate soprattutto perché rubate,
sarà possibile intercettare gli stessi e garantire così la
sicurezza sul nostro territorio.

Ci tengo a precisare che questo è l’unico scopo di questo
sistema  che  sarà  istallato:  non  si  tratta  di  telecamere
attuate per rilevare infrazioni ed emettere multe.”

“Sono molto soddisfatto nell’annunciare che tra le oltre 2.000
domande presentate da altrettanti enti – conclude il Sindaco
Giorgio  Di  Clemente  –  la  nostra  è  stata  approvata.  La
videosorveglianza  rappresenta  uno  strumento  di  grande
importanza per l’innalzamento degli standard di sicurezza.

Grazie  alle  risorse  rese  disponibili  dal  Viminale  e  al
supporto finanziario che abbiamo stanziato come Comune, sarà
possibile garantire maggiore sicurezza al nostro territorio.

L’uso di questa tecnologia è oggi un elemento cardine per
prevenire  e  contrastare,  nelle  aree  urbane,  fenomeni  di
criminalità diffusa. Inoltre, è  un prezioso supporto nella
gestione  delle  situazioni  di  rischio  e  nelle  attività  di
indagine, per assicurare alla giustizia gli autori dei reati”

SOPRALLUOGO  AL  TERMINAL  DI
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VASTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

De Angelis: “Lavori in dirittura d’arrivo. La TUA si è fatta
carico anche delle attività in capo al comune”

Vasto, 7 luglio 2023. Il presidente della Tua Gabriele De
Angelis, accompagnato dai tecnici dell’azienda regionale di
trasporti, ha voluto concretamente rendersi conto dello stato
dell’arte dei lavori. Che, in estrema sintesi, risultano in
dirittura d’arrivo, come ha spiegato lo stesso presidente:
“TUA è stata sempre parte attiva e propositiva nel processo di
ammodernamento del terminal di Vasto – ha precisato Gabriele
De  Angelis  –  e,  infatti,  ci  stiamo  rendendo  conto  che
l’azienda  ha  operato  e  sta  operando  supportando
l’amministrazione comunale di Vasto anche per una serie di
aspetti  che  esulano  dal  mandato  conferito  alla  TUA  dal
Masterplan  in  qualità  di  soggetto  attuatore,  il  tutto
nell’ottica  della  massima  condivisione”.

Gabriele De Angelis, quindi, si sofferma sulla parte tecnica
del progetto.

“I lavori sono in fase di ultimazione e, a stretto giro,
saranno riconsegnati al comune di Vasto. La TUA si è fatta
anche carico di attività meramente tecniche quali quella di
accatastamento dell’area – ha proseguito De Angelis – e ha
gestito  la  fase  istruttoria  per  la  messa  in  servizio  in
sicurezza  per  l’esercizio  dell’autostazione.  Va  anche
sottolineato  il  ruolo  dei  tecnici  e  delle  professionalità
della TUA – ha puntualizzato il presidente De Angelis – che, a
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valle  delle  prescrizioni  legate  all’istruttoria  presentata
alla Regione Abruzzo, e su richiesta del titolare a risolvere
le stesse, cioè il comune di Vasto, le ha gestite superandole.
Il tutto senza oneri aggiuntivi che avrebbe dovuto sostenere
il comune poiché sono state sfruttate le economie d’asta”.

L’opera  risulta  in  dirittura  d’arrivo  ed  i  rallentamenti
subiti sono ascrivibili a diversi atti vandalici che si sono
verificati  lo  scorso  mese.  Con  una  precisazione  sulle
pensiline  installate.

“L’opera  –  ha  spiegato  De  Angelis  –  risulta  in  dirittura
d’arrivo; purtroppo, si è verificata un’attività vandalica lo
scorso mese ed il comune ha richiesto a TUA di risistemarla. I
lavori di sistemazione – ha fatto presente De Angelis – si
stanno  eseguendo.  Per  quanto  attiene  alle  pensiline,  va
precisato che il progetto è stato oggetto di una perizia di
variante sottoposta all’approvazione del comune di Vasto per
la quale è stata trovata un’adeguata copertura economica che
ha consentito di individuare una soluzione condivisa tra TUA
ed amministrazione comunale per la realizzazione delle attuali
pensiline”.

LARA  MOLINO  APRIRÀ  il
Concerto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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Al Teatro del Mare le cantautrici Nava, Casale, Di Michele

Montesilvano, 7 luglio 2023. Domenica 9 luglio, presso il
Teatro del Mare, la cantautrice abruzzese Lara Molino aprirà
il  concerto  di  Mariella  Nava,  Rossana  Casale,  Grazia  Di
Michele.  Lo  spettacolo,  organizzato  dal  Comune  di
Montesilvano, dal titolo Trialogo, che vede protagoniste le
tre artiste, inizierà alle 21:30. Lara Molino insieme alla sua
chitarra e all’armonica a bocca, eseguirà diversi brani del
suo repertorio in lingua italiana e dialetto abruzzese. 

Musica d’autore, dunque, durante il corso di una serata tutta
al femminile.

“Sono molto emozionata– afferma Molino e continua – Seguo
queste tre artiste da tanti anni, le ammiro, e ritrovarmi a
stare sul loro stesso palco è per me un onore!”

Lara Molino suonerà in diverse altre città, come Vasto (22
luglio) e Termoli (14 agosto) ed il 1° agosto sarà ospite del
prestigioso Rocciamorgia Festival. 

INDIVIDUATI  E  SANZIONATI
altri due pescatori di frodo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

A distanza di alcuni mesi a segno la Guardia Costiera
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Giulianova, 6 luglio 2023. Anche in questo caso provenivano da
lontano  i  due  pescatori  fermati  dagli  uomini  dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova e dell’Ufficio Locale
marittimo di Roseto degli Abruzzi.

L’operazione di contrasto alla pesca illegale è stata eseguita
la scorsa notte, sul litorale di Roseto degli Abruzzi dove la
presenza  in  mare  di  luci  subacquee  a  ridosso  della  costa
consentiva ai militari della Capitaneria porto, allertati da
alcune segnalazioni, di raggiungere e fermare con l’ausilio di
una pattuglia del Nucleo Operativo Radiomobile della Compagnia
Carabinieri di Giulianova, i pescatori subacquei che avevano
già caricato a bordo il prodotto ittico illecitamente pescato
e si accingevano ad effettuare una nuova immersione.

Accompagnati  presso  la  sede  della  Guardia  Costiera  di
Giulianova, gli venivano contestate sanzioni di importo pari a
5000 euro, per aver effettuato attività di pesca subacquea in
orari non consentiti ed aver pescato quantitativi di prodotto
ittico  superiori  al  limite  massimo  sancito  dalla  legge.
Sequestrate le attrezzature utilizzate ed il prodotto ittico.

Il pescato è stato donato alla Caritas diocesana di Teramo-
Atri, previa attestazione della Asl di Teramo.

Resta alta l’attenzione degli Uffici ricadenti nel Circondario
marittimo  di  Giulianova  al  fine  di  contrastare  l’annoso
fenomeno della pesca di frodo, particolarmente dannosa per la
conservazione  della  risorsa  ittica  e  per  il  consumatore
finale, trattandosi di prodotti trasportati anche a lunghe
distanze in assenza di idonei sistemi di refrigerazione e
conservazione.



NUOVA  PISTA  DI  ATLETICA  al
via Senna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

I lavori finanziati dall’ASD Runners Pescara, hanno ridato
nuova linfa alla pista.

Montesilvano, 6 luglio 2023. Questa mattina nel campo sportivo
di  via  Senna  a  Montesilvano,  la  Pescara  Runners  ha
riconsegnato, ufficialmente, le chiavi dello stadio, dopo la
realizzazione  dei  lavori  sulla  pista  di  atletica.  Alla
presenza  del  Sindaco  e  dell’Assessore  allo  sport  di
Montesilvano, Ottavio De Martinis e Alessandro Pompei, del
Presidente  Regionale  della  Federazione  Italiana  Atletica
Leggera, Massimo Pompei e del Presidente del club Pescara
Runners, Pietro Nardone, è stato effettuato un sopralluogo
finale. Un lavoro certosino, che ha visto la riqualificazione
di tutto il tappeto della pista, con la colorazione azzurra e
con il rifacimento delle linee che segnalano le corsie, le
partenze  e  gli  arrivi.  I  lavori  sono  stati  effettuati
direttamente  dall’Associazione  Pescara  Runners,  in  vista
dell’EMACS  2023  (European  Masters  Athletics  Championships
Stadia 2023) i campionati europei di atletica leggera, in
programma  a  Pescara,  Montesilvano  e  Francavilla  dal  21
settembre al 1° ottobre 2023.

Esprime grande soddisfazione il Presidente della FIAL, Massimo
Pompei: “Oggi riconsegniamo ufficialmente la pista di atletica
riqualificata,  al  comune  di  Montesilvano.  Un  lavoro
propedeutico agli EMACS 2023, in programma dal 21 settembre.
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Oltre  8mila  persone  che  transiteranno  tra  Pescara,
Montesilvano  e  Francavilla.  Un  ringraziamento  alla  Runners
Pescara che ha rimesso a nuovo questa pista di atletica. Gli
EMACS richiamano l’interesse di atleti e appassionati da tutte
le parti del mondo, perché è un campionato europeo ma c’è la
possibilità  di  iscriversi  da  tutte  le  nazioni  mondiali.
Infatti, abbiamo già iscritti dal Giappone, Argentina, Sri
Lanka e altre aree del pianeta. Con questo evento, l’Abruzzo
sarà al centro dell’interesse mondiale dell’atletica leggera”.

Grande  entusiasmo  da  parte  del  Sindaco  di  Montesilvano,
Ottavio De Martinis: “Tanta soddisfazione per questi lavori di
riqualificazione della pista di atletica. Un grazie sincero
all’ASD  Runners  Pescara  che  ha  eseguito  i  lavori.  Con  il
rifacimento della pista, lo stadio di via Senna acquista ancor
più  prestigio.  Grazie  sia  alla  Pescara  Calcio  che  si  è
occupata del manto erboso e di altri interventi di miglioria
e, adesso, grazie ad una pista riqualificata interamente, a
seguito dei lavori effettuati dalla Runners Pescara il campo
di Via Senna è un fiore all’occhiella della nostra comunità.
Siamo felicissimi di poter ospitare in città gli EMACS 2023,
che  richiameranno  l’interesse  di  migliaia  di  persone
provenienti  da  tutto  il  mondo”.

GUERRA  SENZA  FINE  con
Francesco Borgonovo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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Alla SOMS di Spoltore venerdì 7 luglio alle ore 18

Spoltore, 5 luglio 2023.Guerra senza fine (Signs Publishing)è
il titolo del libro di due grandi protagonisti del panorama
giornalistico  nazionale  ed  internazionale:  Toni  Capuozzo  e
Francesco Borgonovo, e proprio quest’ultimo sarà ospite della
Società Operaia di Mutuo Soccorso di Spoltore venerdì 7 luglio
alle ore 18:00 grazie all’impegno del presidente Luigi Spina,
per parlare di quel confronto che li lega nel testo sul tema
della guerra fatto da dialoghi, articoli ed interviste in cui
si riflette sulla centralità della politica e della diplomazia
nella risoluzione dei conflitti.

L’appuntamento con il giornalista e scrittore, è uno dei più
importanti dell’estate spoltorese 2023.

In particolare, il complesso conflitto tra Russia e Ucraina
sarà al centro del dialogo e dell’analisi che caratterizzerà
la serata: per entrambi i giornalisti questa guerra, che tiene
tutti  con  il  fiato  sospeso,  necessita  di  approfondimenti
maggiori  rispetto  ad  un  servizio  giornalistico,  anche  le
chiavi di lettura possono essere diverse.

Collabora  alla  realizzazione  dell’evento  Carola  Profeta,
membro della Commissione Pari Opportunità della Provincia di
Pescara. Modera la giornalista pescarese Alessandra Renzetti.

Come spiega l’Avvocato Luigi Spina, Presidente della Società
di  Mutuo  Soccorso  di  Spoltore:  “Lo  scorso  anno  abbiamo
ospitato  Sigfrido  Ranucci,  quest’anno  abbiamo  deciso  di
regalare a Spoltore l’emozione di conoscere un altro grande
nome: Francesco Borgonovo. È una grande occasione per tutti



noi  e  per  la  nostra  comunità  avere  la  possibilità  di
apprendere  direttamente  dalle  fonti;  il  confronto  con  il
grande  giornalista  è  sicuramente  un  momento  di  spessore
politico  e  culturale  per  Spoltore,  un  comune  dove  c’è  la
voglia di conoscere i grandi temi contemporanei e con i grandi
protagonisti della scena culturale nazionale”.

Francesco Borgonovo è vicedirettore del quotidiano La Verità e
scrive per Panorama. Ha lavorato come autore televisivo e ha
pubblicato vari libri, tra cui Fermate le macchine (Sperling &
Kupfer), La malattia del mondo (UTET) e Conservare l’anima
(Lindau).  Per  Signs  Publishing  ha  pubblicato  Inquisizione,
cronache dal delirio sanitario.

L’ingresso è gratuito.

UNA  STELE  PER  ANTONIO
MANGANELLI. Ancora ci unisce
qui tutti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Scoperta  dalla  vedova  alla  cerimonia  organizzata  da  Fsp
Polizia

Giulianova, 5 luglio 2023. Da oggi a Giulianova c’è una stele
commemorativa a ricordare la figura di Antonio Manganelli,
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prefetto  e  Capo  della  Polizia,  nato  l’8  dicembre  1950  e
scomparso prematuramente il 20 marzo 2013.

Dieci anni dopo la sua morte, infatti, Fsp Polizia ha voluto
onorarne  la  memoria  con  un  segno  duraturo  destinato  ai
giardini  del  Santuario  della  Madonna  dello  Splendore,  che
proprio oggi è stato inaugurato con una manifestazione molto
partecipata e commossa.

È stata Adriana Piancastelli, vedova di Manganelli, a scoprire
la stele, realizzata di comune accordo con il vescovo Lorenzo
Leuzzi,  che  reca  un’Aquila  commemorativa,  simbolo  della
Polizia di Stato, accompagnata da una targa dedicata alla
memoria  del  prefetto,  che  ricorderà  a  tutti  coloro  che
passeranno da quel luogo il coraggio, il senso del dovere e il
valore di Manganelli.

Alla  cerimonia  che  si  è  svolta  nella  tarda  mattinata,
organizzata  da  Antonello  Giusti,  segretario  provinciale  di
Teramo,  e  Walter  Marcone,  suo  vicario,  e  presieduta  dal
vescovo della Diocesi di Teramo e Atri, Monsignor Leuzzi,
hanno partecipato molte autorità civili e militari.

“Abbiamo  voluto  fare  un  gesto  che  potesse  tenere  vivo  il
ricordo di un uomo straordinario – ha detto il segretario
Giusti – che ha dedicato la sua vita al servizio del Paese e
della sicurezza dei cittadini. Antonio Manganelli è stato un
esempio di integrità, competenza e dedizione nel suo ruolo di
Capo della Polizia, e la sua mancanza si fa ancora sentire.

Con questa cerimonia commemorativa vogliamo onorare il suo
impegno e riaffermare l’importanza del lavoro della Polizia di
Stato nella tutela dei valori fondamentali della società. La
grande famiglia dell’amatissima Polizia di Stato – ha aggiunto
Giusti – si unisce alla famiglia Manganelli nell’affrontare
questo anniversario con gratitudine e commozione, ricordando
l’uomo straordinario che Antonio Manganelli è stato e il suo
impegno inestimabile per la nostra comunità. La sua eredità



continuerà a ispirare le generazioni future di poliziotti e di
coloro  che  lavorano  per  la  sicurezza  del  nostro  Paese.  A
conclusione di questo evento per tutti noi così speciale – ha
concluso – vogliamo ringraziare coloro che sono intervenuti e
anche chi ha permesso la buona riuscita della cerimonia, in
particolare il prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e il sindaco
di Giulianova Jwan Costantini”.

SPOLTORE NASCOSTA tornano le
visite  alla  scoperta  del
borgo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Riprendono le visite guidate alla scoperta del borgo

Spoltore, 3 luglio 2023. Raccontare fatti e curiosità del
borgo, per conoscere l’originaria configurazione della città
medievale: è questa l’intenzione della Pro Loco di Spoltore
Terra dei 5 Borghi che torna con Spoltore Nascosta ogni sabato
pomeriggio del mese di luglio (fino al 28 luglio) dalle ore
18.00 e che vuole portare alla luce la bellezza del centro
storico attraverso un tour arricchito nelle tappe, nei luoghi
nascosti, fatti storici e personaggi. Si tratta di un progetto
in continua evoluzione, poiché le visite vengono costantemente
ampliate ed arricchite.
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Le visite guidate prevedono il coinvolgimento del pubblico
nell’intima atmosfera della vita quotidiana degli abitanti,
con la possibilità di condividere i meno noti spazi del cuore
di Spoltore: oltre agli appuntamenti già fissati, ci saranno
delle nuove visite inserite all’interno di ogni altro evento
in programma per la stagione estiva spoltorese.

Chi  vorrà  partecipare  sarà  accompagnato  da  guide  e/o
accompagnatori turistici. Il punto di ritrovo è la nuova sede
dell’Infopoint presso la biblioteca comunale Piero Angela (via
Dietro le Mura, 10). La quota di partecipazione è di 10 euro,
5 per bambini compresi tra i 7 e 12 anni, gratuito per i
bambini sotto i 6 anni, disabili, loro accompagnatori e guide
turistiche.  Per  informazioni  e  prenotazioni  il  numero  da
contattare è 353.4278621.

Alessandra Renzetti

ASSEMBLEA  ACIAM:  il  cda
chiarisce
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Nostro obiettivo garantire massima trasparenza nella gestione
della società

Avezzano, 2 luglio 2023. Alla luce dell’assemblea dei soci che
si è svolta venerdì 30 giugno nella sede Aciam e delle notizie
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apparse  sugli  organi  di  stampa,  il  consiglio  di
amministrazione  ritiene  doveroso  chiarire  la  propria
posizione.

“Vogliamo ribadire che le tariffe 2022 – 2023 proposte dal cda
e deliberate dall’assemblea dei soci sono frutto di un attento
e accurato lavoro finalizzato al contenimento dei costi per i
cittadini – utenti nel rispetto degli equilibri finanziari
dell’azienda  alla  luce  dell’oggettiva  congruita  –  hanno
precisato i membri del consiglio d’amministrazione di Aciam –
Maurizio  Bianchini  (presidente),  Alberto  Torelli
(amministratore  delegato),  Umberto  Di  Carlo  (consigliere
privato), Federica Di Renzo e Paola Ciciarelli (consigliere di
nomina pubblica) – proprio come rappresentato dal consigliere
Di  Carlo  durante  l’assemblea  dei  soci,  al  fine  di
salvaguardare  la  maggiore  trasparenza  e  oggettività  delle
tariffe deliberate in precedenza, è stato proposto un tavolo
tecnico con i soci più rappresentativi al fine di verificare,
in sinergia, il metodo seguito e la sua validità”.

Il cda ha inoltre ribadito che ha l’obiettivo di garantire “la
massima trasparenza nella gestione della società. Si è operato
negli interessi e nel rispetto del mandato conferito dai soci
e per questo auspichiamo che attraverso un confronto leale e
trasparente si possa rinnovare un clima di fiducia tra il
consiglio  d’amministrazione  e  tutti  i  soci.  La  proposta
avanzata è una concreta iniziativa funzionale alla verifica
dell’attuazione  del  piano  industriale  varato  dall’assemblea
dei soci e della sua realizzazione”.



L’INTERVENTO  CHE  SALVÒ  LA
VITA di un aspirante suicida
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

L’  Amministrazione  Comunale  conferisce  un  encomio  al
carabiniere in congedo Oronzo Natale e agli agenti di Polizia
Municipale Guglielmo Nori e Alessandro Faragalli

Giulianova,  27  giugno  2023.  Breve  ma  commovente  cerimonia
questa mattina, in sala consiliare, per la consegna degli
attestati  d’encomio  all’  Appuntato  scelto  dei  Carabinieri,
attualmente  in  congedo,  Oronzo  Natale,  al  Maresciallo
Guglielmo Nori e all’agente Alessandro Faragalli, in forza
presso il Corpo di Polizia Municipale di Giulianova.

Nella tarda mattinata del 22 maggio scorso, Natale, Nori e
Faragalli, intervennero tempestivamente in piazza Belvedere,
riuscendo a tranquillizzare e bloccare un uomo di origine
romana che minacciava di lasciarsi cadere dalla balaustra.
Furono attimi concitati ed estremamente delicati. La prontezza
e il saper fare di Natale e degli agenti Nori e Faragalli
riuscirono ad evitare il peggio e a dare alla circostanza un
finale non scontato.

L’Appuntato  scelto  Oronzo  Natale,  ora  in  congedo,  già
Cavaliere al Merito della Repubblica Italiana, aveva ricevuto
nel 1985 un Encomio solenne dal Comando Generale dell’Arma dei
Carabinieri e, dal 22 aprile 1986, ha potuto fregiarsi della
Medaglia d’Argento al valor militare.

L’Agente Alessandro Faragalli, nel 2011, era stato al centro
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di un episodio simile a quello dello scorso 22 maggio. Ancora
in  piazza  Belvedere,  per  una  curiosa  coincidenza,  si  era
trovato a dover indurre un aspirante suicida a desistere.

Il Sindaco Jwan Costantini, alla presenza del Comandante della
Polizia Municipale di Giulianova, il Maggiore Roberto Iustini,
ha consegnato le pergamene d’encomio. “Un gesto simbolico per
esprimere la riconoscenza della Città per l’episodio del 22 ma
soprattutto  per  un  impegno  quotidiano,  sempre  eccezionale,
sempre all’altezza”.

LA FESTA SAN PAOLO APOSTOLO
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Parrocchia San Paolo Apostolo

Vasto, 27 giugno 2023. Carissimi, torna anche quest’anno il
tanto atteso appuntamento con la Festa San Paolo Apostolo,
momento di preghiera e di aggregazione per la Comunità di San
Paolo e per tutto il territorio, che è ormai diventato una
tradizione irrinunciabile per tanti. Una festa di famiglia e
per  le  famiglie,  in  cui  tutti  possono  trovare  spazio  e
accoglienza, nel clima gioioso di devozione al grande Santo,
all’ombra del poderoso campanile della Chiesa a lui dedicata.

Come  di  consueto,  si  parte  con  una  giornata  interamente
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dedicata  alla  preghiera.  Giovedì  29  giugno  si  apre  la
Solennità dei Santi Pietro e Paolo: alle ore 19.00 ci sarà la
Santa  Messa  e,  a  seguire,  la  Processione  per  le  vie  del
quartiere,  alla  presenza  dei  gruppi  parrocchiali,  dei
Cavalieri dell’Ordine Equestre Santo Sepolcro di Gerusalemme,
delle Confraternite, dell’ANMI, dell’UNITALSI, degli Scout e
della Banda Musicale “San Martino”.

Nel fine settimana la festa continua con due giorni in cui la
preghiera si intervalla ai momenti di sano divertimento per
tutti. Continueremo a ringraziare il Signore con le Sante
Messe sabato alle ore 19.00 e domenica alle 8.30, alle 11.00 e
alle 19.00. Sabato 1° luglio alle ore 21.00 ad allietare la
serata ci sarà il Tributo ad Adriano Celentano: Lui e gli
amici del Re. La somiglianza fisica e vocale del cantante
Adolfo  Sebastiani  con  Celentano,  insieme  alla  bravura  dei
musicisti che lo accompagnano sul palco, daranno vita ad uno
spettacolo sicuramente intergenerazionale. Domenica 2 luglio,
alle  ore  21.00,  sarà  la  volta  di  FIORDALISO,  la  cantante
emiliana molto nota al pubblico perchè ha sempre affiancato
alla  carriera  musicale  alcune  importanti  conduzioni
televisive. Ha venduto oltre sei milioni e mezzo di dischi e
la  sua  voce  ha  quel  particolare  timbro  che  la  rende
inconfondibile  e  apprezzata  molto  anche  all’estero.  

L’offerta gastronomica per entrambe le serate è, come sempre,
molto invitante. La sagra dei cavatelli alla pescatrice e
della frittura di paranza è giunta alla diciottesima edizione
e il Menù Sagra è ormai un appuntamento con il gusto a cui non
si può rinunciare. Per accontentare i palati di tutte le età,
ci sono le altre proposte offerte dagli stand gastronomici
(panini, arrosticini, patatine) e dal banco dolci (scrippelle
e altri dolci tipici).

Per i più piccoli, già dalle ore 17.00 il divertimento è
assicurato con i giochi gonfiabili e con i tanti premi della
PESCA di BENEFICENZA. Per le signore, ci saranno le tante
offerte del Banco ricami e del Banco bigiotteria; per tutti il



Banco articoli religiosi.

“La festa è un prezioso regalo di Dio. Il tempo della festa è
sacro perché Dio lo abita in un modo speciale. L’Eucaristia
domenicale porta alla festa tutta la grazia di Gesù Cristo: la
sua presenza, il suo amore, il suo sacrificio, il suo farci
comunità, il suo stare con noi.” (Papa Francesco)

Una festa di tutti e per tutti.

Vi aspettiamo!

Don Gianni Sciorra

Parroco di San Paolo Apostolo in Vasto.

SOTTO IL SEGNO DELLA MARINA
MILITARE e dei festeggiamenti
per il secolo di fondazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Al  porto  l’accoglienza  del  cacciamine  Gaeta.  In  serata
spettacolo di fontane luminose

Giulianova,  24  giugno  2023.  Tanti  gli  appuntamenti  di
TeraMare,  programma  ideato  e  realizzato  dalla  Camera  di
Commercio di Teramo.
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È iniziato nel porto di Giulianova, il lungo fine settimana
dedicato  alla  Marina  Militare,  che  celebra  quest’anno  il
centesimo anniversario dalla fondazione. Al  centro delle tre
giornate, gli eventi organizzati dalla Camera di Commercio di
Teramo nell’ambito del programma TerraMare.

Ieri, alla presenza delle più alte cariche civili e militari,
l’accoglienza sul molo del ca della Marina. All’arrivo delle
prestigiose  imbarcazioni,  erano  presenti  il  Sindaco  di
Giulianova  Jwan  Costantini,  il  Presidente  della  Regione
Abruzzo Marco Marsilio, il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo,
il Questore Carmine Soriente, il Comandante della Compagnia
Carabinieri di Teramo Col. Pasquale Saccone, il Comandante
della Guardia Costiera di Giulianova ten. di vascello Alessio
Fiorentino, gli onorevoli Nazario Pagano e  Giulio Sottanelli,
il  commissario  straordinario  della  Zes  regionale  Mauro
Miccio,  la presidente della Camera di Commercio Antonella
Ballone,  il  presidente  dell’  Ente  Porto  di  Giulianova
Valentino Ferrante, l’assessore al Turismo Marco Di Carlo, il
presidente  del  Consiglio  Comunale  di  Giulianova  Matteo
Francioni, il vicesindaco di Roseto Angelo Marcone.  

La nave militare Gaeta sarà visitabile per tutta la giornata
di oggi. Ieri sera, inoltre, apprezzatissimo spettacolo di
fontane luminose.

Ancora nel programma TerraMare, è previsto per questa mattina,
al  Kursaal,  il  convegno  Il  mare,  ponte  e  risorsa  per  la
comunità. Aprirà i lavori il Sindaco Jwan Costantini.

Parallelamente  agli  eventi  organizzati  dalla  Camera  di
Commercio, sarà aperta alle 17, sulla terrazza del Kursaal, 
la  mostra,  patrocinata  dal  Comune  di  Giulianova,   di
aeromodelli  statici  e  documenti  storici,  a  cura  del
ricercatore militare Walter De Berardinis.  Esposti anche i
vini  della  cantina  Biagi  di  Colonnella,   licenziataria
ufficiale del marchio del centenario dell’Aeronautica.



Alle  21, sempre al Kursaal, il recital  dell’attrice Daniela
Musini dal titolo: “La poesia del volo. Il volo della poesia. 
Liriche dannunziane e musiche immortali”.

ABRUZZO AIRPORT, dal 2001 a
oggi  otto  milioni  di
passeggeri con Ryanair
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

La compagnia irlandese ha celebrato 25 anni in Italia e 22 in
Abruzzo

San  Giovanni  Teatino,  22  giugno  2023.  Sono  8  milioni  i
passeggeri transitati su Abruzzo Airport con Ryanair dal 2001.
Il  dato  è  emerso  in  occasione  della  celebrazione  del
venticinquesimo  anniversario  della  compagnia  irlandese  in
Italia.  Era  il  1998  quando  Ryanair  ha  cominciato  la  sua
attività in Italia, e nel 2001 è iniziato il cammino con
l’aeroporto d’Abruzzo con il primo volo decollato da Londra
Stansted e atterrato a Pescara.

Da allora, Ryanair è cresciuta significativamente in Abruzzo
aggiungendo  rotte  domestiche  e  internazionali,  guidando  il
traffico e la ripresa del turismo post-Covid, e portando un
investimento di 100 milioni di dollari con un aereo basato a
Pescara, trasportando oltre 7,7 milioni di passeggeri fino ad
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oggi.

Quindici  sono  le  rotte  effettuate  dalla  compagnia
nell’operativo  di  questa  estate  che  conta  un  nuovo
collegamento per Catania, oltre all’aumento delle frequenze su
10 destinazioni incluse Memmingen, Trapani, Torino e altre
ancora. Questo operativo record vedrà Ryanair raggiungere una
crescita a Pescara del 18% rispetto all’estate ‘22 con una
quota di mercato di quasi l’80% proprio nell’anno delle “nozze
d’argento” in l’Italia.

“Sono trascorsi 22 anni da quando Ryanair e lo scalo abruzzese
hanno  cominciato  il  percorso  insieme.  In  questi  anni  la
crescita è stata costante, tanto che la compagnia irlandese
copre  quasi  l’80  per  cento  dei  collegamenti  e  dei  flussi
passeggeri che transitano su Abruzzo Airport – ha commentato
Vittorio  Catone,  presidente  della  Saga  -.  I  risultati  da
record ottenuti lo scorso anno con oltre 715 mila passeggeri,
sembrano oggi sulla strada non solo della conferma, ma anche
di un’ulteriore crescita. Da gennaio a maggio di quest’anno
sono stati registrati 310.231 passeggeri con un aumento del 39
per cento sul dato di 223.382 del 2022. Solo nel mese di
maggio hanno scelto di volare da e per Abruzzo Airport 91.815
persone, ossia il 25 per cento in più dei 73.204 passeggeri
del 2022”.

“In qualità di compagnia aerea preferita in Italia, Ryanair è
entusiasta di celebrare i 25 anni di attività in Italia e 8
milioni di passeggeri in transito dall’aeroporto d’Abruzzo con
il più grande operativo di sempre per la Summer ’23 –  ha
commentato  Mauro  Bolla,  country  manager  di  Ryanair  per
l’Italia -. Nell’ultimo quarto di secolo, Ryanair ha investito
nel collegare le regioni italiane con voli domestici, come ad
esempio  quelli  verso  Milano,  Trapani  e  Torino,  e  rotte
internazionali quali Barcellona, Dusseldorf, Malta, Varsavia e
molte altre. Il nostro operativo estivo da record prevede 15
rotte esclusive tra cui 1 nuovo entusiasmante collegamento per
Catania,  offrendo  ai  clienti/visitatori  di  Abruzzo  Airport



ancora più scelta per le vacanze estive alle tariffe più basse
in Europa. Da quando siamo atterrati per la prima volta in
Italia  25  anni  fa,  siamo  cresciuti  fino  a  diventare  la
compagnia  aerea  preferita  in  Italia.  Di  conseguenza,
comprendiamo quanto sia importante essere vicini ai propri
cari  ed  è  per  questo  che  ci  impegniamo  a  crescere
ulteriormente in Italia nei prossimi 25 anni. Per celebrare i
25 anni in Italia e gli 8 milioni di passeggeri in transito
dall’aeroporto d’Abruzzo, offriamo una promozione con prezzi a
partire da soli 25 € a tratta per viaggiare fino a ottobre ’23
su www.Ryanair.com. Siamo Made for Italy”.

Per  celebrare  l’anniversario,  Ryanair  ha  premiato  due
passeggeri che oggi si sono imbarcati sul volo per Catania. Si
chiamano Giancarlo Ferraro e Amalia Santoro e hanno ricevuto
due biglietti di andata e ritorno per una delle destinazioni
raggiungibili dallo scalo abruzzese.

APPUNTAMENTO IN ADRIATICO per
le barche a vela
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Tappa  nel  cuore  della  Costa  dei  Trabocchi.  L’evento  che
promuove il progetto: L’Italia vista dal mare – Scopri dove ti
porto

Ortona, 22 giugno 2023 – Le barche a vela  di  Appuntamento in
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Adriatico, evento organizzato da Assonautica italiana con la
direzione di Paolo dal Buono, è nel cuore della Rotta dei
Trabocchi. Le imbarcazioni, infatti, hanno attraccato al porto
di Ortona, in provincia di Chieti, dove rimarranno fino a
domattina, per poi proseguire verso Sud.

L’evento simbolo del turismo nautico in barca, giunto alla sua
35esima  edizione,  è  stato  scelto  quest’anno  dalle  Regioni
italiane  con  il  Ministero  del  Turismo,  per  promuovere  il
progetto “L’Italia vista dal mare – Scopri dove ti porto”, che
nasce dalla volontà di valorizzare il turismo nautico e la
vacanza in barca, attraverso rotte e itinerari nautici alla
scoperta del patrimonio storico, culturale, naturalistico ed
enogastronomico  dell’Italia.  Un  modo  di  far  turismo  che
promuove la nautica da diporto come segmento turistico al pari
di quelli più tradizionali, quali cicloturismo, mototurismo e
camminate all’aria aperta, ed esplora le bellezze artistiche e
culturali dell’entroterra, con uno sguardo curioso verso i
sapori dei singoli territori.

La Rotta dei Trabocchi, l’itinerario che i velisti stanno
percorrendo in questi giorni, è un percorso di 110 miglia – da
San Benedetto del Tronto a Termoli – alla scoperta del Medio
Adriatico,  che  regala  affascinanti  litorali  arricchiti  dai
caratteristici Trabocchi, le antiche e tradizionali macchine
da pesca celebrate dal poeta Gabriele d’Annunzio.

PARTITI  I  CONTAINER  del
Circolo  Colibrì  diretti  in
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Congo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Grande  emozione  dopo  quasi  un  anno  di  enorme  lavoro.  Ha
portato i saluti e dato l’ in bocca al lupo il Sindaco Jwan
Costantini

Giulianova, 21 giugno 2023. Stanchi ma molto emozionati, gli
amici del Circolo Colibrì, che nel primo pomeriggio di ieri
hanno salutato i container carichi di materiale e attrezzature
in partenza per il Congo. Quello che sta concretizzandosi,
grazie all’entusiasmo di Ambra Di Pietro, di Egidio Casati e
di  tutti  i  collaboratori  e  sostenitori  dell’associazione
giuliese, è un ambizioso progetto della Piccola Missione dei
Sordomuti e dell’ Istituto Gualandi di Roma.

L’iniziativa umanitaria, già avviata, porterà a termine la
costruzione a Butembo di una struttura da 2000 metri quadri
dove saranno accolte,  istruite e formate decine di persone
sordomute,  altrimenti  destinate  alla  solitudine  e
all’abbandono.

Il Colibrì ha caricato sui container, oltre a tanto materiale
donato, anche un impianto fotovoltaico da 24 Kilowatt, che
sarà collocato sul tetto della struttura. I mezzi prenderanno
il mare il 28 del mese, attraverseranno l’Uganda percorrendo
3000 chilometri, in 80 giorni di viaggio, verso Butembo. Ambra
ed Egidio saranno nella città congolese a metà settembre.

Il Colibrì ringrazia quanti hanno donato, aiutato, supportato,
il progetto, mettendo  a disposizione tempo e risorse. Il
Sindaco Jwan Costantini ha voluto salutarli di persona. “Il
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Colibrì – ha detto – è ormai un patrimonio di valori umani e
solidali che appartiene alla città. Li ringraziamo ancora e
auguriamo  con affetto un buon viaggio”.

SULMONA 24 GIUGNO piazza del
Carmine
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Il Borgo di Santa Maria della Tomba la fa grossa

Sulmona,  17  giugno  2023.  Sale  la  tensione,  le  anime  dei
Tombisti già pensano alla battaglia del 29 e 30 luglio, quando
i  cavalieri  scenderanno  nel  campo  di  Piazza  Maggiore  a
contendersi  il  palio  della  XXVII  edizione  della  Giostra
Cavalleresca di Sulmona.

Bisogna  distrarsi,  non  pensare  alle  gare  di  quei  giorni,
cercare di divertirsi è l’unica cosa che può distogliere la
mente da quelle gare che ti tolgono il fiato.

A tutto questo ci hanno pensato il Capitano del Borgo di Santa
Maria della Tomba Angelo La Civita  e tutto il consiglio
direttivo.

A Sulmona il 24 giugno in piazza del Carmine a partire dalle
19:30 con la musica del dj  Francesco Ventura, ci si immergerà
totalmente   nella  degustazione  di  diversi  tipi  di  birre,

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/17/sulmona-24-giugno-piazza-del-carmine/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/17/sulmona-24-giugno-piazza-del-carmine/


suddivise per procedimenti di lavorazione e gradazioni, che
accompagneranno  quelli  che  oramai  sono  diventati  gli
imperdibili piatti degli stand gastronomici dei Tombisti, come
gli arrosticini, i panini con salsiccia, la richiestissima e
immancabile pizza con mortadella e provola, patatine fritte e
tanto altro da degustare.

“Trascorrere  una  serata  in  allegria,  vivere  la  magica
atmosfera del borgo, condividere gioia, ballare e divertirsi
sono lo scopo che si sono prefissati gli organizzatori, che
animati da un irrefrenabile entusiasmo, hanno organizzato per
l’ennesima volta questo fantastico evento. Sale la tensione,
l’estate è arrivata, la birra sarà freschissima e il cibo
caldo…  Ci vediamo sabato 24. Non potete mancare. Noi vi
abbiamo avvisato.” Pasquale Pagliafora

ANCORA  SENZA  GUIDA  e  senza
governo!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Una città allo sbando. L’amministrazione Canosa/Castiglione,
senza numeri e in profonda crisi politica, dimostra mancanza
di  rispetto  per  i  cittadini  e  assenza  di  cultura
istituzionale!

Ortona, 16 giugno 2023.
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“È  questo  il  modello  di  buon  governo  dell’amministrazione
Canosa/Castiglione”  dichiarano  i  consiglieri  di  minoranza
Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco
Vanni,  Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e
Antonio Sorgetti.

“Sembra incredibile, ma il Sindaco, lo stesso Presidente del
Consiglio  comunale  che  ha  convocato  la  seduta  e  i  sette
consiglieri  della  maggioranza  stamattina  non  si  sono
presentati  in  aula  per  il  Consiglio  comunale  richiesto
dall’opposizione, facendo saltare la seduta pur in presenza di
argomenti  molto  importanti  da  discutere.  –  continuano  i
consiglieri  di  opposizione  –  Solo  pochi  giorni  fa  Leo
Castiglione ha presentato alla Città il nuovo ingresso nella
coalizione, Emore Cauti, che ha abbandonato la minoranza, a
suo dire, proprio per rinforzare la maggioranza per senso di
responsabilità,  dichiarandosi  pronto  ad  un  rilancio
dell’amministrazione,  eppure  oggi  anche  lui  assente.”

“Evidentemente – concludono i consiglieri di opposizione – la
rattoppata maggioranza, non trovando la sintesi, non riesce a
governare la Città di Ortona. Ribadiamo che non è possibile
continuare  ad  amministrare  con  queste  modalità.  Bisogna
rispettare la Città ponendo fine ad uno spettacolo indecoroso
mai visto prima d’ora ad Ortona. Gli ortonesi meritano di
meglio e hanno il diritto di tornare alle urne.”

GIORNATA  TRISTE   per  la
nostra città
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023
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È venuto a mancare il Prof. Antonio Falcone

Ortona, 12 giugno 2023. Alcune generazioni lo ricordano come
bravissimo insegnante e ottimo Preside.  Tutta la città lo
ricorda come amministratore comunale che tanto ha fatto per la
nostra comunità. Antonio è stato impegnato in politica e nelle
istituzioni con senso di responsabilità e con totale dedizione
verso gli interessi della collettività.

È stato Consigliere Comunale di Ortona dal 1975 al 1993. Dal
1985 al 1993 è stato componente della Giunta Municipale in
qualità di Assessore con deleghe all’ambiente, alla cultura e
all’urbanistica. Proprio grazie al suo lavoro di Assessore
all’ambiente  in  Ortona  è  stata  avviata  la  raccolta
differenziata  dei  rifiuti  e  furono  realizzate  numerose
campagne di sensibilizzazione nelle scuole e tra i cittadini.

Antonio è stato uno dei fondatori del Circolo G. Toniolo di
Ortona, associazione che per decenni ha animato il dibattito
politico  e  culturale  della  città.  È  stato  fondatore  e
direttore  del  periodico  locale  La  Sveglia  giornale  molto
seguito in città e da tanti concittadini che vivono fuori
Ortona.

Ho avuto l’onore di lavorare con il Prof. Falcone sia come
Consigliere Comunale che come Vice – Sindaco nella Giunta
guidata dal Sindaco Alessandro Di Bartolomeo (1985/1993). Ho
sempre apprezzato il suo attaccamento alla nostra città ed il
suo rispetto per le istituzioni.

Con  Lui  mi  sono  sempre  confrontato,  qualche  volta  anche
scontrato, sempre e solo sui problemi che riguardavano la



nostra comunità, conservando sempre la stima ed il rispetto
reciproco. La città perde un punto di riferimento, un uomo di
cultura, un amministratore che ha sempre lavorato per il bene
e per gli interessi della nostra comunità.

R.I.P., caro Antonio, la terra ti sia lieve!

Ti  ricorderemo  sempre  e  cercheremo  di  seguire  i  tuoi
insegnamenti.

Condoglianze da parte degli amici dell’Associazione Abruzzo
Popolare alla moglie Anna ed al figlio Tommaso

YOUTH LABS 2023. Conclusione
al Kursaal
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Con gli studenti partecipanti del progetto dell’ambito Sociale
e di formatalenti. Presenti il Vicesindaco di Giulianova Lidia
Albani,  il  presidente  di  formatalenti  Vincenzo  Di  Marco,
l’assessore del Comune di Roseto Zaira Sottanelli

Giulianova, 9 giugno 2023. Si è concluso nei giorni scorsi al
Kursaal, “Youth Labs 2023”, il progetto promosso dall’ Unione
dei Comuni “Le Terre del Sole” , realizzato dalla Cooperativa
FormaTalenti,  finalizzato  alla  creazione  di  un  originale
strumento di consultazione giovanile.
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Il progetto ha coinvolto 180 ragazzi suddivisi in due fasce d’
età ( studenti delle Scuole Superiori tra i 16 ed i 18 anni e
giovani dai 19 ai 30 anni)  Due cicli di incontri, realizzati
da  formatori  e  animatori  socioeducativi,  hanno  permesso
l’elaborazione di proposte progettuali chiamate ad aderire ad
almeno uno dei 17 obiettivi dell’Agenda 2030, perciò in grado
di favorire stili di vita sani e sostenibili e promuovere la
fruizione del patrimonio culturale locale.

Le proposte, caricate sulla piattaforma Sistema Voto del sito
FormaTalenti, sono state valutate dalla popolazione giovanile
ed esaminate, lo scorso 5 giugno, dagli amministratori dei
comuni soci in vista di un’effettiva realizzazione.

 Il  documento di impegno alla concretizzazione da parte dell’
Ambito  è  stato  presentato  ufficialmente  al  Kursaal  di
Giulianova, in un evento che ha visto protagonisti circa 80
ragazzi. Analizzando le proposte, sono state individuate delle
macroaree tematiche: il lavoro, l’ambiente, la nutrizione ,
l’energia. Per ciascuna di queste sono state individuate delle
azioni che i Comuni si impegnano a realizzare.

Il progetto rientra nel più vasto piano di “Abruzzo Giovani
2020”  che  sta  per  ripartire  con  una  nuova  edizione.  I
ragazzi,  illustrando i propri progetti, hanno avuto modo di
confrontarsi con  il Vicesindaco di Giulianova Lidia Albani
che, in rappresentanza dell’ Ambito, ha dialogato e posto
domande, in un originale interscambio di idee ed opinioni.

LA CONSERVAZIONE DELLE PINETE

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/08/la-conservazione-delle-pinete-litoranee-abruzzesi/


litoranee abruzzesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Convegno del Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle del Vomano
il 9 giugno

Roseto  degli  Abruzzi,  8  giugno  2023.  Si  parlerà  di
“Conservazione delle pinete litoranee abruzzesi” nel convegno
in programma  venerdì 9 giugno al Palazzo del Mare di Roseto,
dalle 17.30.

Organizzato dal Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle del
Vomano  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Roseto,  della
Federazione  degli  Ordini  dei  Dottori  Agronomi  e  Forestali
d’Abruzzo e dell’Ordine dei dottori Agronomi e Forestali di
Teramo.

Il convegno approfondirà una tematica di vasto interesse. Le
pinete litoranee, a prevalenza di pino d’Aleppo e Marittimo,
costituiscono infatti una realtà forestale molto diffusa, che
agisce sulla stabilità ambientale di molte aree litoranee, e
con una multifunzionalità, in termini forestali e ambientali,
turistico-ricreativi, paesaggistici e socioeconomici, che la
rende un patrimonio unico da conservare e migliorare.

Dopo i saluti della presidente del Club Genny Mummolo i lavori
saranno  aperti  da  Diego  Leva  presidente  della  Federazione
regionale  abruzzese  dei  dottori  agronomi  e  forestali.
Seguiranno gli interventi di Carlo Console che parlerà di
ecologie  e  biodiversità;  Francesco  Contu,  responsabile
dell’ufficio  di  coordinamento  e  pianificazione  del  settore
forestale  della  Regione  Abruzzo,  con  un  intervento  sulla
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normativa forestale e la sua applicazione nel sistema delle
pinete  abruzzesi;  Gualberto  Mancini  interverrà  su  Aspetti
storici e prospettive colturali delle pinete  con particolare
riferimento a quelle teramane. I lavori saranno conclusi da
Luca Bugnola, comandante del gruppo Carabinieri Forestale di
Teramo.

Il  convegno  prevede  crediti  formativi  professionali  per  i
dottori Agronomi e Forestali che partecipano.

SORRISI,  EVOLUZIONI,
divertimento e inclusione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

In piazza Olimpia grazie all’evento Mask To Ride

Roseto  degli  Abruzzi,  8  giugno  2023.  Divertimento,
spensieratezza,  evoluzioni  in  moto  e  soprattutto  tanta
inclusione. Piazza Olimpia, ieri pomeriggio, si è trasformata
in un’arena motoristica dedicata ai ragazzi diversamente abili
grazie al passaggio in città della carovana di Mask to Ride.
L’evento  di  mototerapia,  organizzato  a  Roseto  grazie
all’impegno dell’Associazione Oltre e di ParkAttivo, ha visto
la presenza del Sindaco Mario Nugnes, dalla Consigliera Lorena
Mastrilli  e  della  Consigliera  Simona  Di  Felice  che  hanno
partecipato attivamente alla manifestazione.
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Un’ora di show adrenalinico al grido dello slogan Persone
vicine alle Persone: impennate con la moto, drifting sulla E-
Motion – Drive (una moto-cross speciale per permettere anche
alle persone con disabilità di scendere in pista), salti sulla
rampa, acrobazie, momenti di mototerapia che hanno incantato
il pubblico presente.

Mask to Ride è un progetto nato nel 2020, in piena Pandemia,
per portare gioia, divertimento e inclusione in giro per lo
Stivale. Da allora, ogni anno, un gruppo composto da dieci
persone attraversa l’Italia organizzando spettacoli di motori
per regalare emozioni e adrenalina a migliaia di persone. 14
giorni di viaggio, 4.000 km per toccare tutte le regioni e che
quest’anno ha coinvolto anche Roseto degli Abruzzi.

“Con grande orgoglio abbiamo partecipato ad un evento unico e
senza  precedenti  per  Roseto  degli  Abruzzi  –  affermano  il
Sindaco Nugnes, la Consigliera Mastrilli e la Consigliera Di
Felice – Vedere i sorrisi e l’entusiasmo sui volti dei ragazzi
ci spinge ad impegnarci affinché questo magnifico evento possa
tornare anche il prossimo anno a portare gioia nella nostra
città. I ragazzi, veri protagonisti della manifestazione, si
sono sentiti partecipi e inclusi e, senza alcun timore, hanno
preso parte attivamente alle evoluzioni delle moto dimostrando
grande entusiasmo. Il nostro ringraziamento va a tutta la
carovana di “Mask to Ride” per aver creato questo bellissimo
progetto,  alle  Associazioni  Oltre  e  ParkAttivo  per  averlo
portato nella nostra città e ai volontari della Protezione
Civile, della Croce Rossa, dei Carabinieri in Pensione e delle
Guide del Borsacchio per il fondamentale supporto”.



PIAZZA DEGLI ULIVI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

A Francavilla sono in corso lavori di riqualificazione di
piazza Sirena

Francavilla al Mare, 7 giugno 2023. Un attimo, uno sguardo e
tutto sembra comporsi in una sorta di giardino che dal Palazzo
Sirena si sviluppa fino alla ferrovia schermata, così sembra,
da una linea di gagliardi ulivi [Bello: Piazza degli Ulivi].

Tralasciando l’idea progettuale, con i suoi singolari ulivi,
sembra chiaro il limite imposto da quella ferita che taglia di
netto la cittadina.

Non se ne conoscono, ovviamente, i motivi, ma resta difficile,
se  non  impossibile,  comprendere  come  mai  si  liberano
chilometri di strada ferrata lungo la costa dei trabocchi
interrandola,  mentre  questo  resta  impossibile  quando  si
raggiungono le città di Francavilla al Mare e di Pescara:
strano davvero.

Ecco,  sarebbe  utile  conoscere  la  data  stabilita  per  le
celebrazioni della riunificazione della città di Francavilla
al  Mare  [da  oltre  cento  anni  divisa  e  mortificata]  ma,
speranze a parte, con i tempi che corrono e i governi che si
succedono, a limite, si può solo sognare: questo, comunque, è
già una bella cosa.

nm
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NAVIGARE SENZA BARRIERE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

L’annuncio della Pro Loco Giulianova

Giulianova, 7 giugno 2023. La Pro Loco Giulianova informa il
territorio, il 10 Giugno 2023 ore 9:00/12:00, sul Porto di
Giulianova, torna Navigare Senza Barriere grazie all’interesse
del  Presidente  Gloriano  Lanciotti  dell’Assonautica  e  della
Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia.

Così la Pro Loco, in breve tempo, ha potuto rimettere in moto
la macchina organizzatrice per riproporre una manifestazione
particolarmente sensibile all’inclusione sociale, riconosciuta
a livello nazionale, attraverso una giornata dedicata alle
passeggiate in barca per i diversamente abili.

Quest’anno un’edizione arricchita da tutti i punti di vista
con  la  rinnovata  presenza  dell’Ente  Porto  di  Giulianova,
l’Ufficio  Circondariale  Marittimo,  L’Ass.  Subacquea  Up  And
Down, Il Circolo Nautico, la Lega Navale, L’Ass. A.N.M.I.,
Croce  Rossa  Giulianova,  oltre  16  Comandanti  delle  barche,
amici,  l’Anffas  di  Teramo  e  l’Anffas  di  Giulianova  che
piacevolmente,  ma  non  unica,  si  è  aggiunta  tra  le  nuove
presenze in questa terza edizione di Navigare Senza Barriere
che  in  estate  darà  seguito  ad  un  servizio  gratuito,  su
prenotazione,  di  passeggiate  in  barca  per  disabili  con
accompagnatore obbligatorio. Il servizio come nel 2021 sarà
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offerto per la stagione estiva, dal 15 Giugno al 15 Settembre
2023.

La Pro Loco Giulianova Vivere Il Mare tiene a ringraziare da
ora tutti i partecipanti, collaboratori, amici e comandanti
delle barche che si sono dimostrati sempre disponibili ad
offrire il proprio tempo per dare continuità a un progetto che
diversamente  non  si  sarebbe  mai  potuto  concretizzare  a
Giulianova.

IMPIANTO  FOTOVOLTAICO
OFFSHORE il sindaco rivendica
meriti inesistenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Inaccettabile  tentativo  di  far  dimenticare  le  gravi
responsabilità per la mancata opposizione al rilascio della
concessione per il mastodontico impianto fotovoltaico in mare

Ortona,  7  giugno  2023.  Sulla  questione  dell’impianto
fotovoltaico in mare emerge in tutta la sua gravità l’assenza
di senso istituzionale e di correttezza politica del sindaco
Leo Castiglione, che ora improvvisamente vuol far credere di
essere dalla parte dei cittadini nonostante i suoi vergognosi
comportamenti.
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Solo la disperazione per il pauroso calo di consensi deve aver
spinto Castiglione, salvatosi in extremis da un ritorno a
casa,  a  rivendicare  la  sospensione  del  procedimento  di
autorizzazione dell’impianto a poche centinaia di metri dal
litorale nord di Ortona, dalla Riccetta al Foro.

In realtà il motivo è semplicemente tecnico-giuridico, come
chiarito dallo stesso Ministero delle Infrastrutture e dei
Trasporti  in  una  nota  del  20  aprile  scorso:  il  decreto
legislativo  387/2003  che  disciplina  la  materia  è  stato
modificato, con trasferimento delle competenze per il rilascio
dell’Autorizzazione  Unica  per  la  realizzazione  di  questa
tipologia di impianti off-shore al Ministero dell’Ambiente e
della Sicurezza energetica.

“In  sostanza  –  dichiarano  i  Consiglieri  comunali  Ilario
Cocciola, Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco Vanni, 
Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio
Sorgetti – la normativa è stata considerata superata. Fatte
salve le osservazioni presentate, tra cui le nostre contrarie
e, purtroppo, anche quella del Comune di Ortona che, invece,
non  ha  mai  espresso  contrarietà   alla  realizzazione
dell’impianto, il Ministero dell’Ambiente avrà il compito di
gestire il procedimento amministrativo”.

“Il Comune di Ortona – continuano i Consiglieri comunali di
opposizione – non ha avuto alcun ruolo nella sospensione del
procedimento in cui lo stesso Ministero delle Infrastrutture
si è dichiarato incompetente. Il Sindaco ha sempre dichiarato
che non era in grado di decidere perché a suo dire non c’era
un  progetto  definitivo.  Se  non  ci  fossero  state  le
osservazioni/opposizioni presentate da consiglieri comunali,
da associazioni e da operatori economici contro il rilascio
della concessione, quella presentata dal Comune di Ortona, di
non  contrarietà  all’impianto  fotovoltaico,   avrebbe  pesato
come un macigno nella decisione finale del Ministero”.



CALA IL SIPARIO sul Festival
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Il concerto della Banda Musicale della Polizia di Stato

Giulianova, 3 giugno 2023. Domenica 4 giugno si chiude la 23°
edizione  del  Festival  Internazionale  di  Bande  Musicali  &
Majorettes con il concerto della Banda Musicale della Polizia
di Stato. Previsto come evento di anteprima al Festival, il 19
maggio scorso, il concerto era stato rinviato a causa del
meteo avverso.

La Banda della Polizia di Stato, composta da 70 elementi, si
esibirà  nel  grande  palco  allestito  in  Piazza  Buozzi  a
Giulianova Paese, dove dal 24 al 28 maggio si è s volto il
Festival  Internazionale  di  bande  promosso  dall’associazione
Padre Candido Donatelli di Mario Orsini e Gianni Tancredi con
gruppi provenienti da Messico, Giappone, Ungheria, Polonia,
Portorico, Repubblica Ceca, Svizzera e naturalmente Italia.

Sotto  la  guida  del  Maestro  Direttore  Maurizio  Billi,
considerata figura di riferimento nel panorama delle orchestre
di fiati a livello internazionale, il complesso musicale ha
raggiunto  livelli  di  indiscussa  qualità,  testimoniata  da
registrazioni  discografiche  che  hanno  ottenuto  unanimi
consensi.

Alla serata, presentata da Antonio Bernardelli, parteciperà il
soprano Federica Caseti Balucani.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/03/cala-il-sipario-sul-festival/


La Banda Musicale della Polizia di Stato, con una storia lunga
90 anni, nel suo vasto repertorio annovera pagine di autori
classici accanto a composizioni originali per Orchestra di
fiati  di  autori  moderni  e  contemporanei  come  Hindemith,
Schonberg, Holst, Barnes, Reed, Sparke Nel suo organico, oltre
a  fiati  e  percussioni  ci  sono  l’arpa,  i  contrabbassi,  il
pianoforte e la chitarra.

Il programma del concerto prevede diversi generi musicali, fra
cui  un  omaggio  al  maestro  Ennio  Morricone,  legato  da  un
particolare sentimento di affetto alla Banda Musicale della
Polizia di Stato.

Mario Orsini e Gianni Tancredi esprimono profonda gratitudine
al Maestro Billi e a tutti i componenti del complesso musicale
che con il suo prestigio illumina il Festival Internazionale
di  Bande  Musicali  di  Giulianova:  “Siamo  onorati  di  poter
ospitare  la  banda  Musicale  della  Polizia  di  Stato,  che
attraverso  la  sua  musica,  contribuisce  ad  avvicinare  i
cittadini al concetto di prossimità”.

NUOVO  PORTALE  TURISTICO
visitroseto.it
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Presentato alla cittadinanza
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Roseto degli Abruzzi – 2 Giugno 2023. È stato ufficialmente
presentato al pubblico il nuovo portale turistico di Roseto
degli Abruzzi, visitroseto.it, in un evento emozionante che si
è tenuto il 1° giugno alle ore 21:00 in Piazza Ponno. La
serata è stata un’esplosione di emozioni e divertimento, con
l’attrazione  principale  costituita  dalla  straordinaria
performance dei 90 Wonder, che grazie all’organizzazione di
Emanuele Barcaroli, hanno portato a Roseto degli Abruzzi la
loro coinvolgente musica e la loro energia contagiosa.

L’evento ha riscosso un grande successo di pubblico, che ha
ballato sulle note dei più amati successi degli Anni ’90.

L’occasione è stata anche il lancio di visitroseto.it, il
portale turistico ufficiale di Roseto degli Abruzzi, con la
partecipazione  e  la  performance  speciale  del  collettivo
Art.Lab.

“Siamo  estremamente  soddisfatti  del  nuovo  portale.  Abbiamo
analizzato le caratteristiche che distinguono la nostra città,
considerando i principali utenti interessati ai nostri punti
di forza, come il mare e le spiagge adatte a tutte le età,
l’enogastronomia, la natura con un particolare focus sulla
Riserva del Borsacchio e la storia della nostra città. In base
a  ciò,  abbiamo  identificato  tre  principali  tipologie  di
utenti:  famiglie,  amanti  della  natura  e  del  turismo
all’aperto,  e  amanti  del  turismo  sportivo”,  dichiara  il
Sindaco Mario Nugnes.

“Il portale non sarà statico, ma sarà costantemente aggiornato
e  arricchito,  soprattutto  con  riferimento  alle  attività
commerciali  inserite.  Abbiamo  raccolto  e  lavorato  i  dati
provenienti  dall’ufficio  commercio,  ma  potrebbe  essere
sfuggita qualche attività. Per questo motivo, all’interno del
sito è presente una sezione chiamata Segnala la tua attività,
dove tutti possono segnalare la propria attività. Il portale
si arricchirà nel tempo e diventerà sempre più un punto di
riferimento per i visitatori e per i residenti di Roseto”,



dichiara l’assessore al turismo Annalisa D’Elpidio.

Tra  le  principali  novità  del  portale  vi  è  il  modulo  di
richiesta di prenotazione, che permette agli utenti di inviare
richieste  di  disponibilità  a  tutte  le  strutture  rosetane
autorizzate e registrate su Paytourist, il nuovo software di
gestione dell’imposta di soggiorno. Divise per categoria, sarà
possibile  inviare  richieste  a  tutti  i  B&B,  affittacamere,
hotel,  campeggi,  ecc.  In  questo  modo,  tutti  avranno
l’opportunità  di  inviare  la  propria  offerta  ai  potenziali
clienti.

“Il portale continuerà ad arricchirsi e sarà aggiornato in
base alle stagioni. Insieme al tavolo del turismo, investiremo
anche  nel  web  marketing  per  raggiungere  un  numero  ancora
maggiore  di  potenziali  visitatori.  Inoltre,  a  breve  verrà
pubblicato il calendario eventi 2023, che sarà ricco di eventi
adatti a tutti”, conclude l’assessore D’Elpidio.

“Finalmente abbiamo una visione chiara e una direzione da
seguire  per  la  promozione  turistica  della  nostra  città.
Sappiamo a chi vogliamo comunicare e come farlo. Fin dalla
presentazione del progetto agli operatori turistici, abbiamo
stabilito  che  si  tratta  di  un  percorso  che  richiede
flessibilità  per  adattarsi  alle  necessità.  Man  mano  che
raccoglieremo  dati  utili,  perfezioneremo  la  strategia  di
comunicazione  per  rivolgerci  a  coloro  che  sono  realmente
potenziali visitatori”, conclude il sindaco Mario Nugnes.

CACCIA  ALL’AFFARE.  Mercatino
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del Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Villa Comunale: 2, 3, 04 giugno 2023. Orario venerdì e sabato
10/23 domenica 10/19

Sulmona, 30 maggio 2023. Una bella novità in arrivo a Sulmona:
Caccia all’affare, il mercatino del Vintage nella sua seconda
edizione a Sulmona.

Il mercatino del vintage e non solo: abbigliamento d’epoca,
accessori,  arredo,  quadri,  elettronica  da  collezione,
ceramica, numismatica, modernariato industriale e vinili!

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  romantica  Villa  Comunale  di  Sulmona,  il
mercatino  aprirà  le  sue  porte  il  2  3  4  giugno  con  il
Patrocinio del Comune di Sulmona.

Caccia all’Affare è un marchio ormai conosciuto in Abruzzo
perché nasce a Pescara dove si svolge nel periodo invernale
tutti  i  mesi  alla  fiera  di  via  Tirino  e  adesso,  per  la
versione estiva, arriva a Sulmona con le tante proposte in
vendita.

Si parlerà di vintage, un settore di grande tendenza in questo
momento che ha anche l’obiettivo di sostenere il riuso degli
oggetti  oltre  alla  valorizzazione  delle  tradizioni  che  le
opere del passato si portano dietro. Quadri, piccolo mobilio,
accessori e abbigliamento degli anni ’50 ‘ 60 ’70, libri rari
e introvabili, bijoux d’epoca e collezionismo americano del
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‘900, borse e monili della nonna, c’è veramente di tutto a
Curiosando,  per  grandi  e  piccini,  esperti  collezionisti  o
avventori alle prime armi. Il divertimento di girovagare, di
ricercare  tra  i  mercatini  una  chicca  retrò  rimane  sempre
un’occasione  di  divertimento,  di  scoperta  e  conoscenza,
un’offerta turistica diversa e accattivante per tanti, a tutte
le età!

Prossima edizione: 19 e 20 agosto

GRANDE  SUCCESSO  PER  IL
CONCERTO  DELLA  BANDA  della
Marina Militare Italiana
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

Ospite d’onore del Festival Internazionale Il Giappone vince
la 20° edizione. Mario Orsini e Gianni Tancredi a lavoro per
il Festival del 2024

Giulianova, 28 maggio 2023. In una gremita piazza Buozzi,
sabato 27 maggio si è svolto il concerto della banda musicale
della  Marina  Militare  Italiana,  special  guest  della  23°
edizione del Festival Internazionale delle Bande musicali e
Majorettes.

Le note dei 102 orchestrali, diretti dal capitano di fregata
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maestro  Antonio  Barbagallo,  hanno  spaziato  dalla  sinfonica
alle arie d’orchestra, dal rock alle colonne sonore di celebri
film, fino alle interpretazioni della soprano Elena D’Angelo,
creando un ponte tra vari generi musicali.

Con  il  bis  finale,  il  Maestro  Barbagallo  ha  coinvolto  il
pubblico  facendolo  cantare  sulle  note  della  canzone  di
Domenico Modugno Nel blu dipinto di blu: “Siccome ci stiamo
avvicinando alla Festa della Repubblica, abbiamo scelto di
fare dei brani che rappresentano il concetto di italianità
coinvolgendo anche voi pubblico che siete il sale dei nostri
concerti. Senza pubblico, che è mancato in tutti questi anni
di restrizioni sanitarie, la musica non può andare avanti.
Ricordiamoci  che  la  musica,  ed  in  particolare  le  bande
musicali sono una risorsa preziosa per il Paese Italia” ha
detto il maestro Barbagallo, “non dobbiamo guardare all’estero
con invidia ma solo per cercare di valorizzare bene quello che
abbiamo perché dobbiamo renderci conto delle grandi qualità
che molte bande sia civili che militari custodiscono”. 

Tra  le  autorità  militari  e  civili  presenti  in  piazza  il
comandante  della  Banda  musicale  della  Marina  Militare  –
Capitano  di  Fregata  Aniello  Grasso,  il  comandante  della
Capitaneria  di  Porto  di  Giulianova  Fiorentino  Alessio,  il
Sindaco  di  Giulianova  Jwan  Costantini,  l’assessore  alla
Cultura Paolo Giorgini, il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo,
il presidente emerito del consiglio comunale Paolo Vasanella,
il segretario Anbima Nazionale Andrea Romiti.

La cerimonia di premiazione, presentata da Mirella Lelli, è
stata preceduta nel pomeriggio dalla grande parata allo Stadio
Fadini,  dove  undici  bande  si  sono  esibite  in  parata
concludendo con l’esecuzione di due brani d’insieme Amazing
Grace, interpretata da Elena D’Angelo e Radetzky March.

“Siamo  molto  soddisfatti  del  grande  successo  ottenuto  in
questa 23esima edizione – hanno commentato Mario Orsini e
Gianni Tancredi, organizzatori del Festival  – abbiamo avuto



ospite  d’onore  la  banda  musicale  della  Marina  Militare
italiana, una delle migliori orchestre militari del mondo. La
qualità degli 11 gruppi in gara arrivati da 8 diverse nazioni
è stata molto elevata e tutte le bande hanno conquistato il
cuore del pubblico.”

Ad aggiudicarsi il primo premio assoluto è stata la banda
giapponese Waseda Setsuryo Hhigh school Wind band che ha vinto
il prestigioso trofeo in oro realizzato dal maestro orafo
Luigi Valentini. Il Giappone ha inoltre conquistato il premio
come  migliore  banda  da  parata  e  primo  premio  come  banda
sinfonica. 

Seconda  classificata  la  banda  musicale  Licinio  Refice  di
Patrica.  Terza  posizione  per  la  Banda  musicale  di  Fiano
Romano. Premio come miglior gruppo majorettes al Studio Tanca
Tif di  Medzychod (Polonia)

Altri premi:

Miglior gruppo folcloristico la banda musicale folkloristica
della Magnifica Comunita’ di Folgaria (Italia)

Miglior gruppo giovanile e miglior banda con majorettes per
la  Dechovy orchestra Hana, Prevov & Majorettes Fantasy Prevov
(Rep Ceca).

Premio per la migliore coreografia alla Banda Sum di Porto
Rico.

Al  gruppo  svizzero  di  rievocazione  storica  Les  Milices
Vaudoises è stato assegnato il premio per i migliori costumi.

Gli  organizzatori  ringraziano  la  Regione  Abruzzo  per
l’eccellente   lavoro  svolto  dalla  Tua  per  il  servizio  di
trasporto dei gruppi durante le giornate del Festiva.



INAUGURAZIONE  DEL  MUSEO
STORICO del Borgo Santa Maria
della Tomba
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 11 Luglio 2023

È stata inaugurata sabato 27 maggio 2023, alla presenza delle
autorità civili locali, il primo museo rionale della città di
Sulmona

Sulmona,  27  maggio  2023.  A  fare  gli  onori  di  casa  il
Presidente dell’Associazione Culturale Borgo di Santa Maria
della  Tomba  Angelo  La  Civita.  Sono  intervenuti
complimentandosi per la splendida iniziativa Il sindaco della
Città di Sulmona  Gianfranco Di Piero, Il Presidente della
fondazione  CARISPAQ   Domenico  Taglieri  ,  il  Commissario
Reggente  della  Giostra  Cavalleresca  Maurizio  Antonini,  il
Presidente della Casa Santa dell’Annunziata Armando Valeri e
L’Assessore Attilio D’Andrea.

All’interno  del  museo  saranno  custoditi  gli  abiti,  i
gonfaloni, le bandiere e molti altri cimeli storici che hanno
accompagnato i figuranti del Borgo di Santa Maria della Tomba
in tutti questi anni di Giostra Cavalleresca e non solo. Hanno
partecipato all’inaugurazione anche alcuni rappresentanti di
altri Borghi e Sestrieri della città, segno dei rapporti di
stima e rispetto tra coloro che il prossimo 29 e il 30 luglio
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scenderanno in piazza Maggiore in occasione della 27^ edizione
della Giostra Cavalleresca di Sulmona, ognuno rappresentato
dal proprio cavaliere a contendersi l’ambito Palio.

Il Capitano del Borgo Angelo La Civita durante il discorso ha
voluto ringraziare le persone e il consiglio direttivo del
Borgo che hanno lavorato affinché il museo prendesse vita.

Durante la visita al museo in molti hanno rivissuto momenti
passati e raccontato aneddoti che li hanno visti protagonisti
negli anni passati, creando un clima di festa e di unione. Il
Capitano La Civita ha poi dichiarato che l’intento era quello
di creare un luogo capace di far rivivere quelle emozioni che
si respirano all’interno del Borgo durante tutto l’anno.

Il Sindaco Di Piero, il Presidente della fondazione Carispaq
Taglieri e il  Capitano del Borgo hanno avuto il privilegio di
tagliare il nastro che ha dato vita al museo. 

Pasquale Pagliafora


